

Domingo, 12 de enero de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

El Bloque de Seguridad a los ecuatorianos:

1 AÑO DEL CONFLICTO ARMADO NO INTERNACIONAL. UN AÑO DEL INICIO DEL CAMINO DE LIBERTAD. 🇪🇨

Nada nos va a detener. Seguiremos luchando juntos por el Ecuador que nos merecemos. 🇪🇨 [Ver más](#)

Nota Referente: [LaData](#) [Ecuavisa](#) [Only Panas](#) [El Telégrafo](#) [EcuadorTV](#) [Policía Nacional](#) [Primicias](#) [RadioForever925](#)



@DefensaEc

¡Mediante el Uso Legítimo de la Fuerza 3 delincuentes fueron abatidos en Babahoyo!

Efectivos del Ejército Ecuatoriano, ejecutaron una operación militar en el cantón #Babahoyo, lugar donde delincuentes realizaron detonaciones de arma de fuego en contra del personal militar y mediante el #UsoLegítimoDeLaFuerza se logró neutralizar la amenaza, abatiendo a tres sujetos.

Luego del enfrentamiento se aprehendieron a varios sospechosos, entre ellos, a alias Blanco, objetivo de mediano valor, presuntamente perteneciente al GDO Los Lobos. [Ver más](#)

Nota Referente: [La Posta](#) [ElDato](#)



@DefensaEc

¡HITO HISTÓRICO - 302 TONELADAS DE DROGA DESTRUIDA: ¡EVITAMOS QUE LA DROGA LLEGUE A LOS HOGARES DE LOS ECUATORIANOS!

➡ El trabajo firme y comprometido del Bloque de Seguridad ha sido fundamental para reducir la violencia, por la seguridad y el bienestar de la ciudadanía:

📍 En 2024, casi 300 toneladas de droga fueron incautadas por el personal del Bloque de Seguridad.

📍 En el 2025, nuestro trabajo sigue firme, en una sola operación en el mar, en menos de 48 horas se incautaron más de 3 toneladas de droga, representando un golpe de 99 millones de dólares menos para el narcoterrorismo. [Ver más](#)



@museos_defensa

En el #AntiguoCírculoMilitar 🏛️, nuestros visitantes vivieron la exposición "Cenepa: Victoria de Paz".

Un homenaje al valor y profesionalismo de nuestros soldados ecuatorianos.

🇪🇨 🇪🇨 . [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Santa Elena: una familia entera fue acribillada en una vivienda de Ballenita Oriental. Vistazo

Un nuevo hecho violento se registró en la provincia de Santa Elena, esta vez ocurrió en el balneario de Ballenita, donde una familia entera fue asesinada por individuos que irrumpieron en su vivienda. A las 23:30 del pasado viernes, en la zona conocida como Ballenita Oriental, sujetos desconocidos habrían disparado indiscriminadamente dentro de un inmueble. [Ver más](#)

Domingo, 12 de enero de 2025

	<p>@FFAAECUADOR #ElOro Fuerzas Armadas, en coordinación con la Policía Nacional, realizaron operaciones militares, en el cantón Pasaje, sector de El Cangrejo se realizó un allá amiento a una vivienda donde se tenía información que se encontraban varias personas dedicadas a cometer actividades ilícitas, obteniendo los siguientes resultados:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 01 arma de fuego subametralladora calibre 09 milímetros. - 20 cartuchos calibre 9 milímetros - 01 motocicleta - 02 terminales móviles - 03 cámaras de video vigilancia. Ver más
	<p>@FFAAECUADOR #Sucumbíos El #BloqueSeguridad realizando operaciones CAMEX allanaron un domicilio en el barrio Miraflores del cantón #Shushufindi obteniendo los siguientes resultados:</p> <ul style="list-style-type: none"> * 02 aprehendidos * Sustancias Catalogadas Sujetas a Fiscalización * 01 terminal móvil * 23 dólares en efectivo. Ver más
	<p>@ejercito_ecuatoriano Militares decomisan objetos no autorizados en el CPL N.º 2 Cañar Efectivos militares realizaron una operación de control de armas, municiones y explosivos en el Centro de Privación de Libertad N.º 2 de Cañar, logrando el decomiso de diversos objetos no autorizados:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 5 teléfonos celulares - 1 reloj marca Fósil - 10 chips - 33 fundas plásticas con pasta base de cocaína - 11 fundas plásticas con marihuana. Ver más
	<p>@ejercito_ecuatoriano Militares localizan piscina clandestina con 5 mil galones de gasolina blanca En el cantón Shushufindi, provincia de Sucumbíos, personal del Batallón de Operaciones Especiales en Selva N.º 54 Capitán Calles, mientras realizaban una operación militar de seguridad hidrocarburífera, descubrieron una piscina artesanal con aproximadamente 5 mil galones de gasolina blanca, 500 metros de manguera y un acople clandestino a un poliducto. Ver más</p>
	<p>Alcalde de Arenillas murió horas después de ataque armado. El Universo El alcalde de Arenillas, Eber Rigoberto Ponce Rosero, de 45 años, no resistió y falleció luego de cuatro horas de un ataque armado, mientras se desplazaba en un vehículo oficial del Municipio junto con tres personas. El hecho ocurrió la tarde de este sábado 11 de enero en la ciudadela Miraflores de este cantón fronterizo de la provincia de El Oro. Ver más Nota referente: El Expreso Teamazonas Extra Ecuavisa</p>
	<p>General Levoyer: 'Si un partido aliado al narco gana la Presidencia, la guerra interna puede durar 20 años'. E I Universo Cuando la llamada "guerra contra el narcotráfico y el terrorismo empezó", el general Alexander Levoyer fue nombrado Jefe de Operaciones de las FF.AA. Y delineó la estrategia para tomar el control de 36 cárceles en Ecuador y empezar a retomar la paz en las calles. Ver más</p>

Domingo, 12 de enero de 2025



Tiroteos causan conmoción entre transeúntes y turistas en Playas 11 de enero, 2025. El Expreso

“Las balas están por todas partes, en las calles, en los locales comerciales y hasta en la playa. Hemos pedido socorro a las autoridades, pero aún con la presencia de militares y policías patrullando las calles, los crímenes no cesan”, exclamaron residentes y turistas de Playas que la tarde del 10 de enero de 2025, fueron testigos del sicariato de un comerciante que se encontraba en la playa

[Ver más](#)

Coyuntura



@radiolacalle

Verónica Abad sería reintegrada a su cargo. Así lo dispuso la jueza Nubia Vera en la sentencia escrita notificada ayer, dónde da la disposición inmediata al Ministerio del Trabajo.

La resolución fue notificada a Presidencia; jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas; comandante General de la Policía Nacional; jefe militar de Seguridad de la Casa Presidencial y Vicepresidencial. [Ver más](#)



Corte Constitucional rechaza pedido contra Daniel Noboa por errores.

La Hora

La Corte Constitucional (CC) inadmitió, por unanimidad, la acción de incumplimiento del artículo 93 del Código de la Democracia que fue planteada el 5 de enero de 2025 por el abogado Gabriel Pereira Gómez, en contra del candidato-presidente, Daniel Noboa. [Ver más](#)



@LaPosta_Ecu

El TCE le cayó encima a Viviana Veloz por presunta precampaña. Una vez admitida a trámite la causa, Veloz tendrá cinco días a partir de la notificación para contestar la denuncia electoral de César Cárdenas, quien acusa a ella y a otros seis postulantes a asambleístas por la RC de hacer precampaña. [Ver más](#)



@EIDatoEcu

¡DANIEL NOBOA ASUMIÓ EL CONTROL DE EMPRESAS PÚBLICAS!

El presidente Daniel Noboa será miembro permanente de los directorios de CELEC EP (Corporación Eléctrica del Ecuador), CNEL EP (Corporación Nacional de Electricidad) y Petroecuador. [Ver más](#)



Los jueces requieren al presidente de la República que, en el plazo de tres días, remita a esta Corte la documentación que dio origen al Decreto Ejecutivo 500. radiopichincha

La Corte Constitucional resolvió negar las medidas cautelares por el decreto Ejecutivo 500, donde Daniel Noboa encarga la Presidencia de la República a la vicepresidenta, designada también por decreto, Cynthia Gellibert, desde las 17:00 del 9 al 12 de enero de 2025, para dedicarse a hacer campaña electoral. [Ver más](#)

Domingo, 12 de enero de 2025

	<p>Fallo judicial obliga a ministra del Trabajo a disculparse con Verónica Abad en cadena nacional. Ecuavisa</p> <p>La acción de protección concedida el 23 de diciembre de 2024 por la jueza de Quito, Nubia Vera, a favor de la vicepresidenta de la República, Verónica Abad, ya consta con una sentencia por escrito. La magistrada notificó este viernes 10 de enero a las partes involucradas sobre las medidas de reparación, entre ellas la restitución del cargo de vicepresidenta a quien fue la compañera de fórmula de Daniel Noboa. Ver más</p>
	<p>Cynthia Gellibert, la segunda mujer que se hace cargo de la Presidencia de Ecuador, luego de Rosalía Arteaga. Primicias</p> <p>Desde el 9 de enero de 2025, en el Palacio de Carondelet, la economista anconense Cynthia Gellibert se convirtió en la segunda mujer de la historia en hacerse cargo de la Presidencia de la República del Ecuador. La primera fue la abogada cuencana Rosalía Arteaga, en 1997. Ver más</p>

Opinión

	<p>@Ladataec</p> <p>Un logro más del gobierno de Noboa ¡Inflación en descenso!</p> <p>Ecuador registró una inflación anual de 1,36% en octubre de 2024, y en diciembre, el panorama se volvió aún más prometedor con una histórica caída del 0,99%, llevando la cifra anual a un impresionante 0,53%, el registro más bajo desde 2021. Esta mejora refleja no solo un alivio inmediato en los costos de servicios y productos de la canasta básica. Ver más</p>
	<p>@Eldatoec</p> <p>Anabella Azín, candidata a la Asamblea Nacional por el movimiento Acción Democrática Nacional (ADN), expresó su determinación de trabajar por una Asamblea renovada que otorgue al país lo que se le ha negado durante años. Azín, madre del presidente Daniel Noboa, lidera la lista de candidatos de ADN para las elecciones generales de febrero de 2025.</p>
	<p>El Estado ecuatoriano. Martín Riofrío Cordero. La Hora</p> <p>En estos tiempos, con la llegada de personajes como Javier Milei al poder, y la aparición de los libertarios, es frecuente encontrar personas y movimientos con una postura anarcocapitalista. ¿Qué quiere decir eso? Personas que niegan al Estado. Ver más</p>
	<p>'La desaparición forzada es un delito difícil de probar. Juan Pablo Albán</p> <p>A partir de la segunda semana de diciembre, cuando se empezó a buscar a los cuatro niños de Las Malvinas, en Guayaquil, en Ecuador se ha vuelto a hablar de "desaparición forzada". Para hacer memoria y dimensionar el fenómeno en el país buscamos a un especialista en la materia. Juan Pablo Albán es miembro y Relator del Comité contra la Desaparición Forzada sobre los cuatro chicos de Guayaquil. Ver más</p>
	<p>Que nada pase por debajo de la mesa. El Expreso</p> <p>Los reflectores están ahí, pero no hay que desenfocarse de otros temas tan o más importantes. ¿Qué pasa con la grave acusación de una jueza sobre quien preside el Consejo de la Judicatura? ¿Estará esta persona de nuevo en la terna para encabezar esta institución luego de que la Fiscalía iniciará una indagación por esta acusación? Ver más</p>

Domingo, 12 de enero de 2025

Radio y Televisión

	5 Personas fueron asesinadas al estilo sicariato en Ballenita. Teleamazonas 11-enero-2025
	Militares abatieron a 3 personas que los recibieron con disparos. Ecuavisa 11-enero-2025
	Ministra del Interior Palencia y Comandante de la Policía Zarate recibieron reconocimiento por destruir mas de 302 toneladas de droga. Teleamazonas 11-enero-2025
	Inicia montaje de set donde se realizará el primer debate vicepresidencial. Mención FF.AA. Teleamazonas 11-enero-2025
	Eber Ponce, alcalde de Arenillas, fue asesinado tras sufrir un atentado en su vehículo. Ecuavisa 11-enero-2025
	Sentenciados piden disculpas tras reconocer su participación de corrupción. Teleamazonas 11-enero-2025